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MASSAGE SUR-MESURE B.ME

Embarquez pour un moment hors du temps grâce au ballet expert de 

gestuelles apaisantes de votre praticienne. Attentive à vos besoins, 

elle vous proposera un massage corps entièrement personnalisé. 

Tonique, relaxant ou encore drainant, c’est vous qui choisissez le 
programme de ce moment de détente.

Comment se déroule la séance ?

10 minutes : Échange avec la praticienne pour faire le point 

sur vos envies et vos attentes.

50 minutes : Place au massage ! Fermez les yeux et profitez !

Un supplément ? (60€)
Vous n’êtes pas prêt à quitter cette bulle de bien-être ? Vous avez la 

possibilité d’ajouter un supplément massage de 20 minutes sur la 

zone de votre choix : dos, jambes, bras ou tête !

Tarifs des séances :
60 minutes : 159€  •  90 minutes : 229€



B.ME CUSTOM MASSAGE

Embark on a timeless journey with your massage therapist’s expert 

dance of soothing gestures. Carefully listening to your needs, she will 

offer you a fully personalized body massage. Invigorating, relaxing 

or cleansing, you’re the one in charge for your moment of relaxation.

How will the session unfold?
10 minutes: Discussion with the practitioner to assess your desires 

and expectations.

50 minutes: Time for the massage! Close your eyes and enjoy!

An extra? (€60)
Not ready to leave this bubble of well-being? You can add a 

20-minute massage supplement for the area of your choice: back, 

legs, arms or head.

Prices :
60 minutes: €159  •  90 minutes: €229



SOIN VISAGE PLÉNITUDE

Accordez-vous un moment de détente avec le soin visage plénitude ! 

Lors de cette prestation d’une heure, votre praticienne vient nourrir 
votre peau en profondeur, détendre et énergiser vos traits avec des 

produits adaptés à vos besoins.

Le soin se déroule en plusieurs temps : il commence par un 

démaquillage (si nécessaire) et un gommage de votre peau, se 

poursuit ensuite avec l’application d’un masque et se termine par 

un massage sur-mesure, personnalisé selon vos envies. Et pour ne 

rien oublier, le buste et les trapèzes sont également massés.

Comment se déroule la séance ?

10 minutes : Échange avec la praticienne pour faire le point 

sur vos envies et vos attentes.

50 minutes : Place au soin, à vous le coup d’éclat !

Tarif de la séance :
60 minutes : 159€



PLENITUDE FACIAL TREATMENT

Treat yourself to a moment of relaxation with this signature facial 

treatment! During this one-hour treatment, your practitioner will 

deeply nourish your skin, relax and energize your features with 

products tailored to your needs.

The treatment takes place in several stages: it begins with a make-up 
removal (if necessary) and exfoliation of your skin, then continues 

with the application of a mask and ends with a custom massage, 

personalized to your desires. And to leave nothing out, the bust and 
upper back are also massaged. 

How will the session unfold?

10 minutes: Discussion with the practitioner about your desires and 

expectations.

50 minutes: Time for the treatment and a burst of glow! 

Price:
60 minutes: €159



RITUEL RELAXANT VISAGE & CORPS

Laissez-vous bercer par les mains expertes de notre praticienne lors 

de ce rituel corps et visage ! Pendant cette prestation de 2 heures, la 

praticienne commence par un massage sur-mesure du corps avant 

de poursuivre avec un soin du visage aux propriétés drainantes. Peau 

hydratée, traits détendus et esprit apaisé, voici le joli programme de 

cette douce parenthèse.

Comment se déroule la séance ?

10 minutes : Échange avec la praticienne pour faire le point 

sur vos envies et vos attentes.

110 minutes : Le massage peut commencer, enjoy !

Tarif de la séance :
120 minutes : 299€

EN OPTION* - Soin regard

Pour un véritable coup d’éclat, nous vous proposons d’ajouter ce soin regard de 30 

minutes en complément de votre soin visage plénitude ou de votre soin corps B.ME. 

Il permet de drainer et de réduire les poches et cernes pour un regard sublimé.

Tarif du soin

30 minutes : 79€

*Uniquement en complément du soin corps B.Me et du soin visage plénitude.



RELAXING FACE & BODY RITUAL

Let yourself be lulled by the expert hands of our practitioner during 

this body and face ritual! During this 2-hour service, the expert 

begins with a tailor-made body massage, followed by a draining 
facial treatment. Moisturized skin, relaxed features and a soothed 

mind - that’s what this gentle break is all about.

How will the session unfold?

10 minutes: Discussion with the practitioner to discuss your wishes 

and expectations.

110 minutes: The massage can start, enjoy!

Price :
120 minutes: €299

EXTRA* - Eye Treatment

For a real burst of radiance, we suggest adding this 30-minute eye treatment to your 

facial treatment or your B.ME body treatment. It helps drain and reduce puffiness and 

dark circles.

Session price :

30 minutes: €79

* Only in addition to the B.ME body treatment and the plenitude facial treatment.




